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別紙７「神居中学校新入学説明会」

【実施計画案】
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感想（６年生児童，教職員）

＜６年生児童＞

・授業を見てとても楽しそうだったので安心しました。僕も早く中学校へ行って，先輩方と仲良く

なりたいです。

・中学校へ初めて入って，ものすごく広いし，そこらへんにドアがあるので頭の中がごちゃごちゃ

でした。授業では，２年１組の先生が英語ペラペラですごいなと思いました。私もこんなふうに

英語をペラペラしゃべれるようになりたいと思いました。

・授業風景を見ると，やはり難しそうなだなと思い

ました。でも，もうすぐ中学生になるんだという

自覚が芽生えてきました。

・英語の授業をしていた２年生がとても楽しそうで

した。そんな様子を見ていたら，中学校生活が少

し不安だったけど，なんとかいけるかなと思いま

した。でも，数学とかがとても大変そうでした。

中学生になったら，もっと勉強をしないとダメだ

なと思いました。

・中学校に行って思ったのは，中学生の勉強は小学生の勉強より全然難しいということです。特に

英語の授業を見ていた時，私は英語の先生が何の話をしているかわからなかったので驚きました。

・中学校はろうかが広くてよかったです。ただ，もう少しきれいなトイレならよかったと思いまし

た。中学生になったら先生が替わったりするのが楽しみです。

・教室に行くとすごい盛り上がりで熱気がありました。中学生はこんな学校生活をしているかと思

いました。先生もいろいろな人がいてすごかったです。体育館も小学校より広かったです。

・授業を見て，楽しそうだなと難しそうだなと両方思いました。英語も数学も理科も，とても大変

そうだなと思いました。中学校での説明などを聞き，とても勉強になりました。

・説明会で中学１年生の人に教えてもらったことを守り，楽しい中学校生活を送りたいと思いまし

た。体育館が広かったことがうれしかったです。

早く中学生になりたいです。

・中学校の話を聞くと，家庭学習がすごく多そうだ

ったので不安になりました。部活は思ったより少

なかったです。

・中学校は廊下が長くて驚きました。雰囲気もとて

もレトロでした。授業を見て，勉強が難しくて少

し不安になりました。けど，楽しそうな雰囲気で

良かったです。
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＜教職員(神居小学校)＞

・到着した時，玄関で先生方が迎えて案内してくれたので，迷わずに移動できました。大変，あり

がたかったです。授業参観の際，中２の生徒が温かく迎えてくれたこともあり，小学生の緊張も

いくぶんほぐれたようです。いい雰囲気をつくってくださり，ありがとうございました。

・和やかで楽しい授業を見せてくださり，子どもた

ちも安心感をもったようです。可能ならば，３ク

ラスのうち１クラスくらいは，｢ぴりっとした(緊

張感が張りつめた)｣中学生らしい雰囲気の授業も

あると，また違った一面を見ることができたのか

なとも思いました。でも，多くの子にとって，中

学校生活に向けての期待感がふくらんだという意

味で，とてもよい入学説明会でした。

＜教職員(神居中学校)＞

・中学１年生が新入生に説明するという取組は斬新だったが，インフルエンザで学年閉鎖になった

こともあり準備が大変だったのではないか。中学１年生が新入生に説明するという取組は，今後，

内容を充実させて，より簡潔で分かりやすく親しみのあるものにしていきたい。

・中学２年生は，はりきって授業に取り組んでいた。小学生のために質問に答える場面を取り入れ

たが，盛り上がったときに小学生に注意することにためらいがあった。いつも通りの（中学生を

相手にした）授業を見てもらった方がよかったかなと感じた。

・新入生説明会のしおり（プレゼン）が親向けの内容なので，今年のように新入生にも配付するの

であれば，「神居中丸分かりブック」などを参考にして再編する必要がある。

・紙面交流が２学年担当なので，参観授業は１学年の方がいいのではないだろうか。


